

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan mengenai rumusan masalah di dalam penelitian ini, maka kesimpulan yang didapat antara lain sebagai berikut.

1. Tujuan atau target pemerintah desa dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Rimba Samak adalah membantu ekonomi masyarakat, mengadakan pelatihan dan pemberian bantuan usaha tani, Gotong royong, Pengadaan sarana dan prasarana olahraga, Penyelenggaraan ketentraman dan ketertiban, Di adakan organisasi tani, Dan lain lain. Dan tujuan adanya kelompok tani ini usulan dari pemerintah desa yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi desa Rimba Samak, yaitu dengan lelang atau tender karet.
2. Pemerintah desa Rimba Samak kecamatan Pangkalan Lampam adalah salah satu dari instansi pemerintah yang memiliki wewenang mengurus persoalan kesejahteraan masyarakat meliputi daerah wilayahnya yang terdiri dari 11 rukun tetangga. Upaya pemerintah desa dalam meningkatkan kesejahteraan Desa Rimba Samak dengan membangun jalan cor beton, di adakan air PAM, pembangunan baru jalan untuk petani agar mereka mudah untuk melihat kebunnya, menyediakan sarana dan prasarana masyarakat, dan merenovasi balai desa Rimba Samak yang berguna untuk semuanya seperti pasar atau kalangan, tempat pernikahan

dan olahraga seperti bulu tangkis, serta di adakan gotong royong bersama di desa Rimba Samak. Usaha-usaha yang dilakukan oleh pemerintah tersebut sesuai dengan ketentuan-ketentuan sosial dan ajaran-ajaran tentang kesejahteraan sebagai suatu pembangunan yang memiliki tujuan dimensi kemanusiaan dan merupakan bagian integral yang tidak dapat dipisahkan dari pembangunan nasional.

B. Saran

1. Kepada Pemerintah desa Rimba Samak hendaknya selalu menjaga amanah sebagai pemerintah serta Selalu adil dalam melayani masyarakat dan pertahankan misi visi untuk membuat masyarakatnya sejahtera
2. Kepada Perangkat desa dan masyarakat hendaknya selalu membantu dan bekerjasama dengan pemerintahnya dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera
3. Untuk peneliti selanjutnya semoga, penulis bisa untuk menambah referensi penulis selanjutnya serta menambah pengetahuan untuk peneliti tentang efektivitas pemerintah desa dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa Rimba Samak Kec Pangkalan Lampam Kab. OKI